# NORTEAMERICA

## en un Libro Blanco, denuncia el DOBLE JUEGO DE STALIN

Los acuerdos concertados en Moscú no fueron cumplidos por el gobernador soviético en Berlín

Año XV. - Número 4.331 CEUTA DE SEPTIEMBRE de 1948 - Precio 50 centimos

## Las potencias occidentales dirigen una nota a Rusia S. E. el Alto Com que será acusada en el Consejo de Seguridad RECIBIO AL e amenaza para

## En Francia, la situación que se considera como muy de Educación y Cultura, el Museo Marroqui y la grave, causa temores en el público

en los circulos oficiales norteamericanos que la Unión Soviética desencadene la guerra mientras dure la discusión del problema de Berlin. Se considera en Was-hington que los rusos no correrán el peligro de una guerra por ex-puisar de Berlin a los occidenta-

El Gobierno norteamericano ha entregado a la Embajada soviética una nota en la que se dá cuenta del fracaso de los 58 diás de negociaciones para llegar a un acuerdo con Rusia acerca de Ber-

Las potencias occidentales acu-sarán a la Unión Soviética en el Consejo de Seguridad, pór amepazar la paz.

De Paris comunican que la pu-blicación de la nota de las tres potencias occidentales dirigida a

potencias occidentales dirigida a Rusia, ha causado graves temores al público francés.

En general, los titulares de los periodicos reflejan una profunda aprensión de Francia por el serio conflicto. En los circulos oficiales de Paris se considera la situación como muy grave. Se cree tambien que las potencias occidenta-han actuado, predipitadamente. han actuado predipitadamente, en vista del hecho de que en el caso que se llegue a una hostili-dad abierta, no hay entre el Ejér-cito soviético y Europa Occiden-tal, una cortina de importancia.

como estaba anuncado, el Departamento de Estado norteamericano ha dado a la publicidad un Libro Blanco acerca del proble ma de Berlín. La primera parte está dedicada a las conversaciones de Moscu y se pone de relieve el incumplimiento por parte de los rusos de promesas hechas por Stalin y su ministro de Asuntos Exteriores, Molotov.

Washington, 27.—No se cree los circulos oficiales norteamecanos que la Unión Soviética sencradene la guerra mientras de las considera en los circulos oficiales norteamecanos que la Unión Soviética sencradene la guerra mientras de las considera en los consideras en la ONU.

Se dice de París, que el midistro de los actos celebrados en Rifígen, se traslacaron a comadante del buque

Se dice de París, que el midistro de A. Exterjores soviético,
los de los actos celebrados en Rifígen, se traslacaron a comadante, señor Casquero.

Couta el comandante del buque

Se dice de París, que el midistro de A. Exterjores soviético,
los de los actos celebrados en Rifígen, se traslacaron a comadante, señor Casquero.

Couta el comandante del buque

Se dice de París, que el midistro de A. Exterjores soviético,
los de los actos celebrados en Rifígen, se traslacaron a comadante del buque

Se dice de París, que el midistro de A. Exterjores soviético,
los de los actos en Rifígen, se traslacaron a comadante del buque

Se dice de París, que el midistro de A. Exterjores soviético,
los de los actos celebramediante, señor Casquero.

Couta el comandante del buque

Inmediatamente fue de los certas en Rifígen pos en Rifígen levantado. Stalin prometió transmitir una orden a su comandante en jefe en Berlín para que se eliminen todas las resirico dese. A pesar de esto, el mariscal Sokolosky hizo constar que no estaba dispuesto a gularse por los acuerdos efectuados en Berlín.

A continuación, el Libro Blanco cita los sucesos que culminar ron cen la crisis de Berlín.

Finalmente, el Libro Blanco culta los acontecimientos que se han producido en estos días y que han conducido a la ruptura de fas negociaciones y a la decisión tomada por los ministros de

# "Pueyrredón" señor

Los marinos argentinos visitaron la delegación Escuela de Artes Indigenas

blema de Berlín.

En los circulos diplomáticos se informa que Rusia hace intentos periodicos para restringir los vuelos de los aviones británicos y norteaméricanos en Viena. Es y media de la tarde. Seguidamente, el comandante del guardacostas, en unión del ayudante del buque y jefes del Estado Mayor, llegarón a la Alta Comisaría, siendo recibicos por el general jefe de Estado Mayor, señor Medias; jefe de Protocolo ra cumplir su misión de ayuda aérea a Berlín. EFE

La conversación que se pro-longó durante un buen rato, fué en extremo cordial, agradeciendo el marino argentino las grandes atenciones que habia recibido desde su llegada a Ceuta, el acto del campamento de La Legión, del cual regresaron maravillados y por último la cordial acogida que Tetuán les había dispensado. Invitó a S. E. el teniente general Varela a la recepción y fiesta que mañana martes, tendrá lugar a

mañana martes, tendrá lugar a bordo del Pueyrredon».

S. E. aceptó agradecido la gentil invitación, dándose por terminada la entrevista.

El señor Nestor Gabrielli, quedó encantado de la entrevista con S. E. para quien tuvo frases de verdadero elogio.

VISITA A LA DELEGACION DE EDUCACION Y CULTURA, MUSEO MARROQUI Y ESCUELA DE ARTES INDIÇENAS

A las cinco de la tarde llega-

A las cinco de la tarde llegaron los marinos argentinos, con
su jefe, capitán de Fragata, señor
Nestor Gabrielli, ayudanle del
buque, oficialidad y cadetes, a la
Delegación de Educación y Cultura, siendo recibidos por el delegado, Ilmo. señor don Tomás
García Figueras: director de la Garcia Figueras; director de la Escuela Politécnica, señor Córdoba; profesor de la misma y director de la Biblioteca, señor Guastavino, y otras personalida-des. Cambiados los saludos de rigor y hechas las presentaciones, comenzaron a recorrer las distintas instalaciones de la De-

legación. Para cuantos conocen el magnifico y perfecto montaje de estos servicios de enseñanza, no es sorpresa saber que los marinos argentinos quedaron maravilla-

dos de cuanto veian

Terminada esta visita, efectuaron otra rápida a los restantes centros de la Delegación, despidiéndose con vivas muestras de simpatia y afecto del delegado, señor Garcia Figueras, y profesores citados.

Inmediatamante y acompaña-(Pasa a la página 6.)

# y la Europa Occidental

## La Prensa de Londres y de Lisboa pone de relieve la injusta actitud de algunas naciones

## "El pueblo español es demasiado orgulloso para admitir que sus destinos se jueguen en mesas de conferencias y negociaciones diplomáticas

España y la Europa occidental», ei semanario politico »The Spectator» ha publicado el siguiente comentario,

tor Bramuglia pidiendo indirectamente la admisión de España en la organización de las Naciones Unidas estaba muy justificado. No tendrá ningún efecto, pues inistro de eualquier miembro permanente Molotov. del Consejo de Seguridad pued

Londres. 27.—Bajo el titulo de España y la Europa occidental», que lo haría Rusia en este caso, semanario político «The Spector» ha publicado el siguiente pomentario, «El trozo del discurso del documentario, «El trozo del discurso del documentario» de Madrid sus embujadores. Esta de Madrid sus embajadores. Esta censura dogmática a España por su régimen político carece de justificación alguna. En lo que al Gobierno británico se refiere el mantener plenas relaciones diplomáticas con Polonia, Rumania, Bulgaria y Yugoslavia, para no decir nada de Rusia, y retirarlas con todo aparato al tratarse de minación partidista que solo pue-de explicarse por la debilidad del Gobierno para con un sector de

mas débil que cuando la Asam-

Lisboa, 26.—El enyiado especial del Diario de Noticias en España. Joad de Lisboa, envió a su periódico un artículo que hoy aparece en primera plana bajo el título de El orgullo es pañol y la unanimidad hispano americana». Después de afirmar que España entera no vive con los ojos puestos en el extranjero en espera de decisiones de carácter internacional que solucionen

(Pasa a la página 6.)

# Investigaciones sobre el complot de España. es manifestar una discri-

La Policia descubre an depósito de armas y Campaña electoral en Norteamérica

Los conspiradores proyectaban asaltar varios centros oficiales y servicios públicos

Buenos Aires, 27, Las investi-saciones en el complot contra Perón han continuado, habiendo-se efectuado dos nuevas deten-ciones en la Piata, según dice el periód co (La Razón), que agre-sa que la Policia ha descubierto un depósito de armas cortas y largas y municiones. Dice el pe-ródico que la policia airma que los conspiradores proyectaban

San Francisco, 27 El candidato presidencial. Thomas E. Deveny, ha pronunciado un discurso en el que dijo que todos los pueblos del mundo amantes de la paz deben reiterar su fé en la paz frente a todas las contingencias. Declaró que este es el momento mas sombrio, en el que le los de incurrir en amenazas o descriminaciones, es necesaria la value haya lugar a dudas, que están un dos para fortalecer a cuan tos trabajen por la causa de la paz en Paris, EFE

(hicago, 27 Henrry Wallace ha pronunciado un discurso ante el Congreso eslavo-norteame ricano, organización que el gobierno de los Estados Unidos ha catalogado como filocomunista, mento mas sombrio, en el que le biermo de los Estados Unidos ha catalogado como filocomunista, y ha declarado que la Unión Sodescriminaciones, es necesaria la reafirmación solemne de que nay que luchar contra las dificultades.

Afirmó finalmente, que todos los norteamericanos deben del norteamericanos deben del de como filocomunista, bién que los Estados Unidos deben del luchar contra las dificultados de la Unión Sode de la Uni

0

Sesión contínua desde las 5.



Distribuida par I. M. ORTIZ

Dos horas de risa. No dejen de verla hoy si aun in re no la vieron;

Mañana un gran estreno 20th Century Fox EL INEVITABLE MR. DUBOIS Una deliciosa comedia francesa.

Recuerde estos titulos que proemes seguidamente: LA MUJER ARARA

EL CAPITAN ANGEL

#### Astoria Cine

Hoy, sesion continua desde las 5 La gran producción nacional:

NOBLEZA BATURRA

por Imperio Argentina y Miguel

Ligero:

Próx mamente: MIENTRAS EL CUERPO AGUANTE



SANTORAL DEL DIA

28 de septiembre.—SS. Wenceslac, Privato, Estáctec, Marcella, Lorenzo, Marces, Alfio, Márimo, mrs.; Exuperio, Silvano, Salomón, obs.; Eustoquio, Lioba, vg.; B. Simón de Rojas, cf.

Misa de San Wenceslao. Rito Semidoble. Ornamentos rejos o de difuntos, con ornamentos negros.

mas Elecciones, deberán pasarse por el mismo el dia 28 del actual, donde se les informará convenientemente.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 24 de septiembre de 1948.

El Jefe del Sindicato, Manuel. Guerrero SANTORAL DEL DIA

Ayer, como final de los soJemnisimos cultos que la Archicofrada de Nuestra Señera del
Perpetuo Socorro y San Alfonso
Maria de Ligerio, ha celebrado
en honor de sus titulares, en la
liglesia parroquial de Santa Maria de los Remedios, tuvo lugar
una misa de requiem, que fue
aplicada en sufragio de los arohicofrades fallecidos.

ACCION CATOLICA PERPETUO SOCORRO

chicofrades fallecidos.

ACCION CATOLICA

La rama de Hombres de Acción Católica, celebrará el prócimo domingo día 3 de octubre, el retiro espiritual de dicho mes.

A 1as 9 y 15, tendrá lugar la misa de Comunión general en la Santa Iglesia Catedral y a las la continuación se indican y

## Mañana llegará a Ceuta el buque EL PUERTO escuela «La Argentina»

#### EL PUEBLO LE PREPARA UN GRANDIOSO RECIBIMIENTO

#### La tripulación del "Pueyrredón" sigue siendo agasajada y hoy rendirá homenaje a González Tablas

Mañana, a las diez de la manana, llegará a nuestro puerto el buque escuela "La Argentina".

La población, que tanto quiere a duanto de la nación amiga nos llegue, le prepara un grandioso recibimiento, habiéndose dispuesto ya lo necesario para tal fin.

Ceuta entera en el muelle hará unir sus voces y elevar sus gritos a esos bravos marinos que han trajdo al mensaje de amor y de fé del presidente argentino para nuestro glodioso Caucillo.

"La Argentina" parmanecera varios días en el puerto couti, Durante ellos se han priparado di versos actos en homerajo a los visitantes y que daremos a conocer en nuestro número de manana del comandata.

Telegrama del comandata.

"La Argentina" parmanecera varios dias en el puerto coutt. Durante ellos se han priparado diversos actos en hema aj a los visitantes y que daremos a conocer en nuestro número de mañera.

La mariteria, oficialidad y jefes del "Puevrradon" ejquen re cibiendo el homunajo de Ceuta. Durante tedo el cla del domingo y ayer lunes las cultes se vieron alegradas com la presencia de estos hombras del mar a los que se atienda con toda deferencia.

Ayer, S. E. el delogado gubernativo: Ilimo señor alcalde y a la sociedar de Ceuta en nombre de mi personal y mio propio un atento y cordial saludo. Alberto Lonardo, capitán de navío, comandante curcero "La Argentina".

A este atento mansaje, el semonte complacidos de estas en trevistas.

Hoy, a las 13°30 horas los argentinos rei dirán homonaje a los foralcalde".

tes y Comunicaciones

Todos los trabajacores censa-dos en este Sindicato que ceseen presentarse como Candidatos pa-

ra ocupar cargos en las próximas Elecciones, deberán pasarse por el mismo el día 28 del actual, donde se les informará

(Firmado), V° B° El Delegado Sindical, Firmado..--Francisco G. Zamudio

Movimiento de barcos el día

Entradas:

Velero español "Dekramar", de Algeoiras, con carga general. Vapor español "Monte Espa-dan", de Málaga, con carga ge-neral.

· Yapor español "Mogador", de Malaga, con carga general. Velero español "San Sebas-

tian", de Valencia, con carga general. Vapor español "Geoilia", de Puerto de Santa Maria, con car-

ga. Yapor español "Castillo Olme

do", cablero.

Vapor americano "William H.
Wilmer", de Pireo, para aprovisionarse.

Vapor español "Rola", de San de Pravia, para aprovisionar-

Se. Vapor español "Ciudao" de Geuta", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Sagunto", de Puerio Capaz, con carga gene-

Vapor español "Caudad de Algeciras", para Algeciras, con

Algeoiras", para Algeoiras, con correo y carga.

Yapor americano "William H. Wilmer", para Nueva York, to mo petroleo.

Yapor español "Torras y Bagés", para Palma, con carga.

Velero español "Mañane", para Tánger, con carga, en tránsito.

Vapor español "Rola", para Barcelona, tomó carbón.

Movimiento de barcos el día

Vapor finlandes "Yrsa", de Sfax, para aprovisionarse, Vapor americano "Exchester", de, Nueva York, para aprovisio-

Napor español "Amelia de Aspe", de Cadiz, con carga.

Vapor español "Medina Ta nya", de Lafe, para aprovisio-narse.

Vapor español "Gindao de Ceuta" de Algeeiras, con co-rreo y carga, Vapor español "Gondestable", de Barcelona, para aprovisionar-

Velero español "Africa Caña-

Velero español "Africa Carrada", de arribada.
Vapor chino "Ching Men", de
Quebec, para aprovisionarse.
Vapor chino "Kuei Men",
de Quebec, para aprovisionarse.
Velero españel "San Enrique"
de San Fernando, con carga.
Vapor italiano "Montesanto",
de Port Lyautey, para aprovisionarse.

narse.

Yapor italiano "Nemrod", de Alicante, para aprovisionarse.
Vapor italiano "Virgen de la Esperanza, para aprovisionarse, Vapor italiano "Punta Arzabal", de Huelva, con carga.

Salidas: Vapor español "Cabo Carvoeiro", para Malaga, con carga general.
Vapor español "Caudad de
Algeoiras", para Algeoiras, con
correo y carga.

Vapor americano "Exchester" vapor americano "Exchester"
para Poreo, tomo petróleo.
Vapor finlandes "Yrsa", tara
Kotka, tomó carbón.
Vapor español "Medina Ta
tiya", para Barcelona, tomó retróleo.

Vapor español "Mogador" pera Malaga, con carga.
Vapor español "Monte Espa dán", para Gádiz, con carga, el dan', para Cádiz, con carga, en tratsito.

Vapor español "Gondestable", para Málaga, tomó carbón.



CARTELERA CERVANTES

HOY martes 28 Desde las CINCO

ULTIMAS EXHIBICIONES del éxito triunfal y apoteósico:



Tecnicolor

INMEDIATAMENTE Estreno de una pelicula Ar gentina de recho esparrolismo

JO, titulada:

LO QUE FUE

OE LA DOLORES

Protagonista:
IMPERIO ARGENTINA
(Estupenda realización! Argumento plello de interés! (Interpretación magna!

EN PREPARACION: Bros presentarà a ERROL FLYNN Junto a la nueva sensacional estrella, reina de la el.

gancia:
ELEANOR PARKER
en la divertida cinta
NUNCA TE ALEJES DE MI
Usied nunca ha reido nuno reja
coll este estrena

### Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECI-MIENTOS AVISO

Se pone en conoc<sub>e</sub>miento de los poseedores de tarjetas de abastecimientos con derecho al apastecimientos con derecho al suministro de leche condensada, que durante los días 28, 29 y 30 del actual, en horas hábiles de oficina, se pueden pasar por este Negociado para recoger los boletos correspondientes al próximo mes de Octubre.

Céuta, 28 de Septiembre de 1948.

EL SECRETARIO, Firmado: Diego de la Rubia.

## TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles, abacerías y bebidas, denominado "Bar Juanito", sito en la Playa de Beritez, propiedad de don Antonio Morant Valero, se comunica a quienes tengan facturas pendientes contra dicho establecimiento, para que en el plazo de 15 días a partir de la fecha de publicación del presente aviso pasen por el indicado dom cilio para hacerías efectiva, no haciendose responsable su nuevo dueño a ningún pago, después de pasada la fecha que se pirta.

ta. Geuta a 23 de septiembre de 1948.

\$ CRUZ ROJA

El número premiado

ayer fuê el 169

Un nuevo embolellado de la COSIO. de Chiclana de la Frontera

### Sindicato de Transpor- Ayuntamiento de Ceuta

## MEGOCIADO DE ABASTECI-

AVISO .

Se pone en conocimiento del público en general que a partir del día 1.º del próximo mes de Octubre, por orden de la Superioridad, el precio de venta de la leche condensada, que se expenda en Farmacias para el persocal infantil lactante, será el de SEIS PESETAS CON DIEZ CENTIMOS EL BOTE.

Ceuta, 28 de septiembre de

EL SEGRETARIO. Firmado: Diego de la Rubia. \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

#### Ayuntamiento de once, los demás actos, en la ca-pilla del Palacio Episcopal (co-legio de Religiosas de la calle Mullán Astray). Ceuta

y abacerías, para que en los días que a continuación se indican y en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos su-jetos a racionamiento.

Dia 28.—Establecimientos nú-meros 1 al 70.

Dia 29.—Establecimientos nú-meros 71 al 140.

Dia 30.—Establecimientos nú-meros 141 en adelante. Geuta, 28 de Septiembre de

EL SECRETARIO. Firmado: Diego de la Rubia.

## Voctor

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Asiray, 15. Teléfono 760

## LA PEREGRINACION SINDICAL En la Agrupación de Tropas de Intendencia núm. 9 A SANTIAGO DE COMPOSTELA

Ceuta estará representada por productores de los distintos gremios

## El Asesor religioso, Padre Pedro Armendariz, habla sobre esta marcha hasta el sepulcro

religioso de los peregrinos de Geuta, capitán castrense Pacire Pedro Armendariz, quien, gusto-samente, se pone a nuestra dis-

El Padre Armendariz se siente satisfechisimo por haber sido de signado para acompañar a los obreros ceuties hasta Santiago pa ra postrarse a los pies del Após-

-; Cual es el objeto de la peregrinación?-, hemos pregun-

-El objeto es el de domostrar a todos que la confeccionalidad de los Sindicatos es católica, a la vez que ganar el jubileo. -La Cuándo saldrán ustedes? -El próximo domingo. Desde Algedras iremos a Madrio y allí se concentrarán los mil pro-ductores de toda España. Aparte de estos. Galicia. -por sus fácide estos, Galicia —por sus faci-les medios de locomoción— en viará una nutridísima represen-

—; Qué día llegarán a Santia-go y qué actos celebrarán? —Llegaremos el día 6 de os-tubre, celebrándose los actos el día 7. El ocho emprenderemos viaje de regreso.

-; Quienes son los producto-res elegidos de Ceuta?

—Los hay de la Cofradia de Pescadores, Sindicatos de Transportes, Ganaderos, etc. Representaciones, en general, de cada 
uno de los distintos frontios a 
los que vengo orientand) sobre 
esta peregrinación magna.

—i...?

-Deseo hacer presente que no es una excursión más esta que vamos a realizar. Al contrario. Es un enorme sacrificio para todos. Como prueba de ello de bo significar que viajaremos en vagones de tercera categoría y que solamente estaremos unas horas en Santiago retornando seguidamente a Ceuta.

-Estos actos sirven para ga-nar indulgencias que solamente en estos años jubilares se pue-den obtener. Con esta peregrina-ción se deshará el equivoco y dudas existentes acerca de la ca-

### COLEGIO «SAN AGUSTIN»

Deben matricularse antes del día 30

## Con gran brillantez se celebró la DESPEDIDA DEL SOLDADO" del reemplazo de 1946

#### Alocución del teniente coronel - jefe, señor Amador, y entrega de premios a los distinguidos

La Delegación Nacional de Sindicatos ha tenido la feliz iniciativa de organizar esta magnifica y grandiosa peregrinación nacional sindical hasta Santiago de Compostela, de la que tanto se habla ya en todos los medios sociales de la Giudad.

Para inquirir datos sobre la misma hemos visitado al asesor religioso de los peregrinos de sulares.

La Delegación Nacional de tolicidad de nuestros Sindicatos de 1946 que, licenciado, martos, chán a sus domicilios.

La Agrupación de Tropas de Cuta Agrupación de Tropas de Cuta, dejamos al capitán castrense quien no puede ocultar su satisfacción por esta peregrinación que va a realizar en un ón de trabajadores ceutíes y de todos los de las provincias penintos restros de todos los licentos restros de todos restros de todos los licentos restros de todos los licentos restros de todos restros restros de todos restros de todos restros restros de todos restros res

VENDO magnífico piano, piano-

SE VENDE industria en marcha

PREPARACION de Bachiller, niños y niñas: Academia "Los Remedios". Legión, 4.

CEDO habitación para caballero. Razón esta Administración. CEDO habitación para caballero. Razón esta Administración.

ENORA o senorita: Aprenda rápidamente Corte y Confección en su propio domicilio. Enseñanza por Correspondencia. Título de profesora. 2.000 alumnas proclaman la exce-

MPORTANTE Sociedad (vuloo

y piso amueblado, precio 60.000 pesetas. Razón en esta Admi-nistración.

la. Camoens, 2.

Enseñanzas

Alquileres

Traspaso

A los distinguidos

En la mañana de ayer, en el ciados la emoción que les em cuartel de la Agrupación de Tropas de Intendencia número 9, se celebró el acto de la "despedida del soldado" del reemplazo de 1946 que, Licenciado, marchan a sus demicilios.

La Agrupación de Tropas de Intendencia no quiso dejar pasar este día sin dedicar al sol dado español su celuroso homenaje de despedida y así, su teniente coronel-jefe, don Juan Amador Díaz, dispuso una serio de actos, que revisiteron la maryor solemnidad, observándose en los rostros de todos los licen.

A las 12 en punto, el teniente coronel-jefe, don Juan castrense, señor Armendariz, presenció los primeros actos de for-senció los primeros y ventas

SE VENDE vacío o se alquila un chalet en San Antonio frente la guar que no tengo la menor duda es que no tengo la menor duda es

SE VENDE vacio o se alquila un chalet en San Antonio frente al pinar, cinco habitaciones, cuarto de baño, cocina, cisterna y un terreno para cultivar con jardin. Razón imprenta FARO. ro, lo quiero creer, pero de lo que no tengo la menor auda es que lejo el gorro de cualquier soldadito español hay un perfec-to caballero, y siendo esto asi no hoy temor que ni uno solo de vosotros falte a lo promet do. Caballeros soldados que reci-bísteis el espaldarazo de tales

el cia que pusisteis vuestros la bios puros en este sagrado es-tandarte, representación de la muy amada Patria; labios puros por que si alguno no lo era se purificó con las lágrimas do la madre querida el día que la be-só al marchar a incorporarse a esta Agrupación, como se purifi-có la Magdalena el dia que derramó sus lágrimas ante Cristo

arrepentida.
Y después de esto al saluda.
ahora con saludo militar, repreanora con saludo mijiar, repre-sentación suma de subordinación; y respeto a nuestro estandarte, musitar esta oración: "Macro mía, Patria mía, no dudes que nunca te abandonaré y que sexul-ré fielmente a mis jefes, hacien do honor al juramento que te presté TRASPASO tienda comestibles y bebidas, sitio centrico, 7 habitaciones llave en mano venta reducida. Razón Juan Paño "El Campanero".

¡Soldados de la Agrupación de tendencia núm. 91 ¡Viva el

Caudillo Francol

[Viva España:
Los gritos fueron unanimemente contestados, dandose a
continuación lectura de la relación de los individuos a los que les ha sido concedida la medalla de Africa.

lenoja de nuestro método, So-licite envío gratuito Folleto Explicativo a Cursos "Laho-re". Apartado 141. San Se-bastián.

de Africa.

También se dió lectura y entrega de los premios en metalloc a los soldados y cabos que lo han merecido por su buen comportamiento y aplicación.

Las imposiciones de medallas y entregas de premios las hizo personalmente el señor Amador, quien estrechó la mano de sus subordinados, los cuales desfilaron a continuación delante del contraseguros) desea nombrar Delegado provincial en es a provincia. Escribid: Sr. Rodri-guez. Calderón de la Barca, 4. Madrid.

(Pasa a la página 5.)

## **AYUNTAMIENTO DE CEUTA**

ALCALDIA

AVISO

Ceuta, vanguardia española del Continente Africano, tendrá el honor de recibir la visita del buque-escuela «La Argentina», que arribará a nuestro puerto a las 10 horas del dia 29 del actual, por lo que demostrando una vez más su hidalguía y encendido amor a la Nación hermana, con la que tantos vinculos nos unen, sabrá dispensarle el afectuoso y cordial recibimiento que tan ilustres marinos merecen acudiendo al muelle España en masa y exornando sus balcones con colgaduras.

Ceuta, 27 de Septiembre de 1948. El Alcalde, JOSE ROJAS



TOMA DE DICHOS

En la iglesia parroquial de San José de Jadú, y ante el reverendo señor Cura párroco de la misma, don José González Astorga, se efectó la caremoria le toma de dachos de don Rafael Delgado Matres, funcionaliza del Puerto, con la bella señorita Rafaela Dominguez Garo, cu cu yo acto actuaron de testigos, los señores Matres (Rafael y Augel) Orozco (Rafael) y Delgalo Matres (Rafael y Augel) Orozco (Rafae tres .Enrique).

La boda ha s.do fijada para el

mes próximo. Felicitamos a la futura pareja y familias respectivas.

Después de haber pasado una temporada entre nosotros, regre-só a Madrid, la respetable seña-ra doña Clotilde Ledesma Flo (LEGALMENTE RECONOCIDO) José de la Rosa y Ugarte."

Les deseamos un feliz viaje y que su estancia en esta les haya sido muy agradable.

ONOMASTICA

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro estimado amigo
y compañero en la Prensa, don
Enrique Garcia de Movellán y
Roche, que llegó de Cádiz a pasar unos días en Geuta y Tetuán,
Bien ven<sub>n</sub>do sea, deseando que
su estaneja por estas tierras le
sea muy grata.

FEGRESO

REGRESO
Regresó de la Península, don de pasó las vacaciones veranjegas, el culto catedrático del l'Etituto Hispano-Marroqui de esta plaza, don Manuel Gordullo Osuna, al que enviamos nuestro sa-ludo de bienvenida.

REGRESO Hemos tenido el gusto de sa-ludar a nuestro particular ami-go don Luis Lladó Lara a su re-Sea bien venido.

\*\*\*\*\*\*\*\* ANUNCIESE EN

FARO

# **Doctor CANO TORRES**

#### ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

PASTEL DE IMPRENTA. PLOMO VIEJO DE Consulta de 4 a 5 TUBERIAS.- Dirigirse a nuestra administración TELEFONO 5-1-9

# Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clinica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

FALANGE ESPAROLA 11

# LOS DEPORTES

PRIMERA DIVISION
Resultados

Yalladolid 2; Sevilla 0
At. Bilbao 4; Español 3
At. Madrid 6; Ov.edo 0
Valencia 4; Madrid 4
Barcelona, 5; Goruña, 1
Sabadell 2; Parcus na 3
Gelta 5; Aloyano 1
CLASIFICACION

CLASIFICACION Goles			Puntos						
Barcelona	12	4	1+2	6					
Tarragona	10	9	+2	4					
Celta	13	3	0	4					
A: Bilbao	* 11	11	6	4					
Vallado Lid	8	9	0	-4					
Bevilla.	7	3	H1	3					
Macrid	7	7	ct 1	3					
At. Madrid	8	6		3					
Valencia	9	7	-1	3					
Español	8	8	0	2					
Coruña	6	8	0	2					
Alcoyano	3	8	0	2					
Oviedo	4	12	0	2					
Sabadell.	. 5	10	-4	0					
AND THE STATE OF T	<b>IISION</b>			-					
Resultados									

Murcia 3; R. Sociedal 9 Malaga 6; Badalona 1 Hércules 4; Levante 2 Mestalla 3; Gerona 1 Gijón 5; Castellón 2 Santander 2; Baracaldo 0 Ferrol 1; Granada 1

CLASIFICACION									
Equipos	Go	les	Puntos						
Hércules	12	7	+3	6					
Málaga	17	. 2	0	6					
Santander	11	4	0	4					
Mestalla	6	4	0	4					
Gilón	9	7	0	4					
Murcia .	9	10	0	4					
Granada.	3	6	+1	3					
Ferrol 1	4	7	-1	3					
Baracaldo	5	4	0	2					
Levante	4	6	0	2					
Castellón	5	8	0						
Gerona	6	12	0	2					
R. Sociedad	3	10	0	0					
Badalona	6	13	-2	0					
TERCERA DIV	ISIOI	V	30000						
(Grupo VI)		TOTAL .		1					

Resultados
Iliturgi 4; España 3
Betis 4; B. Linense 1
Algeciras 1; Electro 4
Huelva 3; CEUTA 1
Cordoba 6; Larache 1
At. Tetuán, 2; Jaén, 1
Melllla 1; Cádiz 3
LASEICACION

CLASIFICACION									
	Equipos -		Go	les	Puntos				
	Córdoba '		15	3	+2	6			
	Huelva		8	2	+2	6			
	B. Linense		8	5	1+2	4			
	Cádiz		6	70	+2	4			
	Betis		6.	3	0	4			
	At. Tetuái	1	7	4	0	4			
	Iliturgi		11	10	. 0	4			
	España		8	9	0	2			
	Electro		5	6	0	2			
	CEUTA	13 F 27	5	10	0	2			
	Jaén		3	6	0	2			
	Algeciras		8	12	-2	2			
	Larache .		2	10	-2	0			
	Melilla	1	3	8	-4	0			
	AMISTOS	0		1					
	Mogreb	Tänger	2:	Afr:	ica-Ce	11-			

Academia Navarro

11/2

## Marcador Los triunfos por k. o. de García-Gil y Cantos y la presentación de Bañon, notas destacadas de la última reunión pugilística de «La Huerta»

Podriamos titular esta croni- regaron have la saceda i. Se quilla "triunfo del entusiasmo adjudicó el triunfo a los pun- y la constancia". Que es tanto tos el tetuani (onzález, anaque como hablar de Cantos y Gar a decir verdad un guno a los cia-Gil, nuestros des excelen-tes representantes. Tienen un entusiasmo extraordinario, se su-perse por eculuación y lutieentusiasmo extraordinario, se superan por actuación y... ¡quieren llegar! No eran nada facilones los adversarios que les fueron opuestos en la noche del pasado viernes. Ofreció una pelea en todo instante el tetuani Carrión y abandonó su rincón el tangerino Kim Arga decicido a que no se le fuera la victoria en su presentación. Sin embar go... tanto Cantos como Garcia-Gil vencieron clara y contundentemente, por la cuenta de diez, com sus enemigos en posición horizontal. En el segundo asalto de su pelea, Cantos lanzó una de sus demoledoras series y Carrión escuchó la cuenta fatidica. Nada más sonar el gong para iniciar su lucha y tras un ataque en corto de King Arga que nos reveló no es un mal ataque en corto de King Arga que nos reveló no es un mal púgil, García-Giq llevó a su ri-val hasta las cuerdas y el gol pe frio y demoledor a los riño-ues, seguido de cuatro de de-recha a izquierda al mentón, de-rrumbaron al tangerino y dieron a García-Gil su primer y gran triunfo en nuestro tablado. Dos triunfos rápidos y fulminantes

triunfo en nuestro tablado. Dos triunfos rápidos y fulminantes que el público acogió cón ovaciones. Provinjeron, repetimos, del entusiasmo, deseos y ganas de llegar. Y fué, junto a la presentación de Bañón, lo más des tacado de la última velaca.

Afortunada en extremo esta presentación. No es Bañón pútil que llega ahora al ring. Se mueve en él con soltura y pega fuerte y en su sitio. A Llorens, que no progresa nada, apenas si le dejó respiro. Triunfo abrumador a los puntos que, de tratarse de otro púgil menos resistente y entusiasta que Llorens, se hubiera convertido en k. o. Aquí precisamente es donde el público esperaba la decisión fulminante que ya iniciaran los puños de Cantos y que luego habría de repetir el golpe en frio de García-Gil sobre King Arga.

La velada, pues, superó en mucho a lo que parecía entrever sobre el papel. Esta vez hubo lucha, lucha abjerta sin tregua alguna, desde el choque de teloneros hasta el combate estelar.

guna, desde el choque de telo-neros hasta el combate estelar. Y el público se fué interesando vivamente, sobra todo cuando les últimos combanes. Fajardo y Gon. zalez abrieran na reunión y se

decir verual incumo de los dos merecia tal premio, do y otre abusar n de los golpes en la nuca y otras suchedades que clamaban por una descaladación conjunta. Bonito e mbate el de Taki-Palanco. El nuevo africa el de suche a la conservación de la conservación d Taki-Palanco. El nuevo africanista supo capear muy bien el
primer asalto dei tetuani en el
que este no solo dominó sino
que lució una pegada y unos conocimientos magnificos. Se im
puso luego Taki, siempre valicate y acometedor, obligando a batirse siempre a la contra a Pslanco. Combate nulo fué la decisión de los jueces. Aplautióncisión de los jueces. Aplaudión-dosele mucho a los dos contendosele mucho a los dos collendientes. La revancha Chino-Llami, por último, fué reñida y emocionante durante sus tres asaltos. Más boxeo en el tetuaní y
más pegada en el del Riffien,
aquel procuró siempre, o casi
siempre, esquivar merced a sus
piernas y conocimientos, procurando siempre contrar con eficacia. Por su parte el Chino percacia. Por su parte, el Chino per-siguió siempre al tetuani, bus-cando en todo momento el golpe decisivo. Combate de clara ini-ciativa y mayor puntuación de Chino, a quien justamente se le proclamó ganador por puntos, causando buena impresión su

## a pedido Vd. billetes de la espléndida 7 L'Aifa Benéfica del Hospital de Santurce

Este año es realmente extraordinaria: SERIE UNICA

Primer premio: [MEDIO MILLON DE PESETAS!

Apresúrese a pedir billetes de esta popularisima RIFA SANTURZANA

SOLO HAY UNA SERIE

Por 5 pesetas: ¡DIEZ MIL DUROS! Por 50 pesetas IMEDIO MILLONI...

#### ESTA TARDE EN ALFONSO MURUBE

## El equipo del buque escuela argentino «Pueyrredón» se enfrentará a una potente Selección Militar

### La entrada será gratis y ambos conjuntos se disputarán la «Copa Varela»

cha, arbitrada con sumo acierto por el colegiado Sr. Gerdeira,

Los jefes, oficiales y marinería del buque escuela argentino "Pueyrredon" siguen recibiendo el fervoroso y constante homenaje de la población. Ceuta, una vez más, muestra su cariño y admiración hacia nuestros hermanos de raza, que se refleja en una entrañable y leal convivencia, actos oficiales y de carácter popular y la más estrecha y leal camaradería. No en vano nuestra ciudad es un dechado de hidalguía y hospitalidad. Y representa a España en el homenaje sincero y cordial a los bravos

Torres Quevedo, 23

Africa-Ceutí, 19

En el campo del Celegio de los buenos depor tistas locales. Que hoy, en la tarde de hoy, va a demostrarse en emitivo como interesante en en emitivo del buque escuela "Pueyrredon" chocará hoy con una potentisima Selección Militar en el Estadio Alfonso Murube. Ocasión que ni piata la no sólo para deleitarnos con el depurado juego argentino—el "gambeteo" llega hasta nosotros con su mejor representación—sino para volver a testimonar a la oficialidad y ma "nería del buque que hoy se encuentra an clado en nuestro puero los lacos de fraternidad que a ellos nos unen

Esta tarde, pues, a las cinco en punto, solemne y magnifico encuentro en Alfonso Muruba. Al que da interés inusitado el hecho de que entre ambos conjuntos se disputarán la "Copa Varela" La entrada será completamente

En el campo del Culegio de concentro en punto, solemne y magatheo encuentro en Alfonso Muruba. Al los Padres Agustinos contendieros encuentro en Alfonso Muruba. Al que da interés inusitado el hecho de que entre ambos conjuntos vedo y la Unión Africa-Ceuti.

Vencieron los tetumas por 23 tantos a 19, lo qua da interés inusitado el hecho de que entre ambos conjuntos ed isputarán la "Copa Varela".

La entrada será completamente gratuita y es de esperar que nuestro recinto deportivo sea interior de la constitución de la constitución de la constitución de concentro en punto, solemne y magatheo encuentro en Alfonso Muruba. Al que da interés inusitado el hecho de que entre ambos conjuntos ed cipulatos de que entre ambos conjuntos de que entre ambos conjuntos de que entre ambos conjuntos en punto a interés inusitado el hecho de que entre ambos conjuntos en punto a interés inusitado el hecho de que entre ambos conjuntos en punto a interés inusitado el hecho de que entre ambos conjuntos en punto.

Todos los buenos deportistas, todo Ceuta debe acudir esta tarde a nuestro Estadio. A roceacse con un buen encuentro de tútbol y a hacer patente su cariño y admiración a estos bravos marinos que Argentina nos envia, como leales y fæles portadores de una amistad indestructible, de un cariño desinteresado y de su apego y cariño a todo lo español.

El comingo por la mañana y organizada por Educación y Descanso se corrió la anunciada carrera ejelista para neófitos que consistia en la vuelta a la ciudad y campo.

Resultó ganador de la misma Manuel Cuadra, de la U. Africa Ceutí), Juan Canca (Africa Ceutí), Gentifo y Joaquín Benitez (Africa Ceutí), Sanchez "Legión): Arteche (Legión): Anta (Veterinario 32 minutos y 30 segundos, acquidicándose (gualmente los premios de Montaña en las cuestas de Terrones y Recinto Sur.

A muy pocos segundos entraren los restantes corredores en la meta, siendo esta su clasifi
Tetuán), Juan Canca (Africa Ceutí), Mateo (Regimiento 54): Gandul (Artillería de Costa), Lesmes (Legión); Anta (Veterinaria), Juan Canca (Africa Ceutí), Sánchez "Legión): Arteche (Legión); Sánchez "Legión): Arteche (Legión), Martínez (Cia, Destinos IX Cuerpo y Perez (Legión), Montaña en las cuestas de Terrones y Recinto Sur.

A muy pocos segundos entraren los restantes corredores en la meta, siendo esta su clasifi
Tetuán), Juan Canca (Africa Ceutí), Hipólito colla (Atrillería de Costa), Lesmes (Legión); Anteche (Legión); Anteche (Legión); Anteche (Legión); Arteche (Legión), Martínez (Cia, Destinos IX Cuerpo y Perez (Legión); Altenteche (Degión); Arteche (Legión), Martínez (Cia, Destinos IX Cuerpo y Perez (Legión); Arteche (Degión); Arteche (Legión); Arteche (Legión)

Papeles pintados

## Manuel Cuadra, del Africa-Ceutí, ganó la prueba ciclista organizada por Educación y Descanso

organización, así como a la Unión Electricidad juguetería loza y cristal trurfo.

# Para las canas AGUA LA CARMELA

**CURSO 1948-49** 

Queda abierta la matrícula para ingreso y los siete años de bachillerato con validez académica ALFAU, 7. - TELEFONO, 6-4

Frasco 12,35 ptas.

Perfumeria VICENTE MARTINEZ. José Antonio, 24. - CEUTA

Estudie por correspondencia contabilidad-corte confeccion-cultura, general ACADEMIA CCC PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

## Solo medios y batallaron bien en Huelva

#### Donde se perdió por tres goles a uño, tras un encuentro malo

Lo de la temporada pasada. El Huelva, ann falto de algu-El equipo encaja goles con facili-dad y no tiene recursos para lo-fo sin demasiados inconvenientes. dad y no tiene recursos para lo-grarlos. Se venció con muchos A los cinco minutos ya tenía un apuros al Atlético y de Córdoba tanto en el marcador, obra de su y de Huelva hemos regresado con saldo harto desfavorable; ocho goles en contra y solo dos a fa-vor. Evidente debilidad alli donde todos los equipos tienen su base y seguridad, donde se apoyan los triunfos: en el atrás y el

El partido de Huelva fué malo. Ninguno de los dos equipos cuajó una siquiera mediocre actua-ción. Y de los malos, nuestro titular fue el peor. Jugó su delan-tera mai, rematadamente mal y Cruzado pudo parar dos de los tres tantos que, le marcaron. Y con una delantera que no marque y una puerta deficientemente defendida... nos marcan y no marcamos. Que es tanto como perder lamentablemente el tiempo.

Del equipo ceutista solo se salvan medios y defensas que— casilleros. Faltando 3 minutos de según el testigo presencial del encuentro que nos informa—batallaron muy bien, de modo espetallaron muy bien, de modo espetal

exterior Borrego, y así se llego al descanso pese a las arrancadas ceuties, careates de peligrosidad. Al reanudarse el juego domina con intensidad el Ceuta. El Huelva no atinaba y un taute de diferencia no solo podia ser anulado sido que traeria como consecuencia el desconcierto de los visitados, Todo inútil porque nuestro ataque se mostró premioso e inofensivo hasta el punto de tener que permutar sus puestos Cuca y Dominguez. El Ceuta aflojó luego el tren y de nuevo pasó el dominio al Huelva que marcaba su segundo tanto a los 30 minu-tos por mediación de Mario. Ya en pleno acoso de los locales To rres hace una falta que el árbitro sanciona con penalty y Domin-guez pone el 3-0 rotundo en los casilleros. Faltando 3 minutos de

El partido tuvo su nota emo-

de ensos cional en los comienzos de la se-gunda parte. Allí pudo empatar y hasta anotarse la victoria el Ceuta si sus delanteros aciertan con el marco. Pero su esfuerzo fué baldío, infructuoso y el Huel-va pudo enderezar un encuentro que suadversario no pudo ni supo adjudicarse cuanndo mayor era el desconcierto local y un solo tanto mediaba como desventaja.

Estas fueron las alineaciones: HUELVA: Salinas, Méndez, Cabello, Lebron, Garcia-Mora, Carreño, Irun, Dominguez, Mario, Rodríguez y Borrego.
CEUTA: Cruzado, Pepin, Luca Torres, Gil, Pedrin, Cuca, Yeto

Dominguez, Martinez y Pedrin,

#### En la Agrupación de Tropas de Intendencia

( Viene de la página tercera)

estandarte saludando con emo-

ción y respeto.

Después de retirar el estandarte con los debidos honores, los
soldados pasaron al comedor,
donde se les sirvió una suculenta comida que fue presenciada por el tenjente coronel jefe,
quien fue recibido con muestras
de grandes, simpatias, dándose

quien fue recibido con muestras de grandes empatías, dándose vivas a España y Franco.

Durante la comida, el capitán castrense, don Pedro Armendariz, dirigió unas palabras a sus soldados, diciendoles que las frases del jefe debian servicles siempre de norma en su vida y que el acto había revestido la mayor solemnidad debido a que la bandera de España lo había revestido "Con ello dia so la bandera de España lo había presidido, "Gon ello dijo so os demuestra que no puede ser mayor esta despedida. Vuestra madre -la bandera- os ha venido a despedir y vosotros -hijos amantisimos - la habeis dicho adios con el corazón".

En medio de gran emoción y natural alegria termino el acto.

A la Agrupación de Tropas de Intendencia número 9, y jefes y soldados licenciados enviamos nuestra felicitación sincera, a la vez que agradecemos al teniente coronel, seffor Amador, las atenciones tenidas para con, nos



## PLAZA DE TOROS DE CEU

Patrocinada por S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, en honor a la dotación del Crucero «LA ARGENTINA«se celebrará el día 1 de Octubre, Fiesta del Cardillo de Crucero, fiesta del Cardillo de Caudillo, con permiso de la superioridad y si el tiempo no lo impide



Se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque

6 escogidos y bravos novillos, 6

de la acreditada ganaderia sevillana de don JUAN DEL CID (Parlade)

Matadores:

# Enrique Bernedo "Rondeño

Bellas señoritas presidirán la corrida. La laureada Banda de música de La Legión desfilara por el ruedo antes del espectáculo.

Sombra 15 pesetas.

Sol 10

A las cuatro y media en punto de la tarde.

#### de noveles novillada

## Belmonte despachó con facilidad a sus dos enemigos

La novillada de noveles --primer concurso entre toraros modestos organizado 6.7 Cauta -llevó una gran cantidad de 12blico a la plaza. El sol, estaba completamente lleno y la tombra casa. Otra demostración de que en Ceuta existe na gran animación por la testa brava y que no debe per ritissa desaparezoa la posibilidad de seguir dando corridas, sea en plaza vieja o nueva.

Relmonte que fué el noval que

mal sin necesidad de descabello. La tercera fué para Manolo González, que pincho otro par de veces y descabelló a la ter

blico a la plaza. El sol, estaba completamente fleno y la sumbra casa. Otra demostración de que en Ceuta existe na gran animación por la josta brava y que no debe per ricse desaparezoa la posiblidal de seguir dando corridas, ser en plaza vieja o nueva.

Belmonte, que fue il novel que más puntos consiguiera, fue sin gar a oudas el mejor sobre el treno de los cuatro actuantes. Como declamos la semuna parada, este muchacho, todo rición, se supera de dia en dia, lo que su nombre — como ya el de Palmita— sonara por lus ruedon peninsulares, Puso Bilmonte en la lidia de sus dos vacas cecisión, procurando no percerlos la cara y entrando a matar por derecho.

Ala ir mera, despues de mai para de veces y descabelló a la ter cora.

de veces y descabelló a la ter cera.

in cuarta, para Nau el Bertirán "Morenito" era la más grande y destartalada. El mu chacho no pudo hacerle nada. Nada más empezar, el aficionado observó que en "Morenito" hay estilo y quizás con un novillito, de acuerdo con su "estatura", se hubjese lucido. Ya al final, entre jos mantazos de los tambjen noveles banderilleros y los del propio "mataor", consiguieron marear tanto al pobre animal, que era imposible fijarla para entrar a matar como es cebido. Total que sonar m los tres avisos, que salió el manso y que la vaca se fue otra vez por donde había llegado. La sentimos por "Morenito".

Terminada la parte varina se procedó al sorteo de egalos. El primer vegalo, de las canca más por corridas para entrar a matar como peninsulares, Puso Belmontes en la lidia de sus dos vacas cecisión, procurando no percerlos la cara y entrando a matar per derecho.

timos por "Morento".

Terminada la parte varina se procedó al sorteo de egalos. El procedó al sorteo de egalos. El procedó al sorteo de egalos. El primer regalo, de las cinco mil pesetas, correspondió al número 11 varia, le col 20 ma cas; en tera que bastó. Oyó aplausos. A la segunda más brava— que mató porque el Niño de Brenes sufrió un revolcón del cual pasó a la enfermería no reapareciendo, le hizo más facha pero tuvo menos suerte con el pincho cilavó dos veces el estoque ambas con acjerto, tumbándose el animal que tenía el mais mado números. Pedro Alcalá.

#### Subdelegación de Hacienda de Centa

Libramientos para el día 28: Don Antonio Salas Obispo: Sr. Director de la Estación Sanitaria; don Enrique de No Louis; Banco Español de Credito; don Adulfo Sanchez y Sanchez; Bacza S. A.; don Diego Pérez Carmona; don Manuel Delgado Tae y Compania de los Ferrocarriles de Marruecos.

\*\*\*\*



NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOSMen-su al, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas



DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 ABARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

# os marinos argentinos

#### PRESENCIARON VARIOS EJERCI-CIOS MILITARES

El coronel De Miguel, el general Rodriguez de la Herranz y el comandante Gabrielli prounn-

armamento de nuestros miles de muertos, tiene para nosotros, los legionarios, algo de panteón y d temple. Todos los domingos, respués de la misa venimos con nuestro capellán, los jefes y oficiales francos de servicio y rezamos un Padrenuestro y un responso. También ahora voy a rogar al Padre que rece con nosotros una oración por el alma de los diez mil muertos caídos en combate".

Después todos los concurrentes fueron obseguiados con un lunch. Al comenzar, el general Rodri-guez de la Herranz pronunció las siguientes palabras:

"Señor comandante del "Puey-rredon", señores jefes y oficia-les, o mejor dicho, hermanos ar-gentinos: Tengo el honor de daros la bienvenida a esta casa y a estas tierras en las que España cumple su misión protectora y le hago con tanta más emoción cuanto vosotros los argentinos

#### España y la Europa occidental

(Viene de la primera página.) la vida de fa Nación, el periodista portugués señala que España y su pueblo son demasiados orgullosos para admitir que los destinos de la nación se jueguen en mesas de conferencias, en negociaciones diplomáticas por muy altos que sean los organismos ti-tulares de la vida del mando en que se discutan, el nombre de ese nais, heredero de tradiciones mienarias, cuna de las civilizaciones peninsulares, de esa Peninsula que dotó a Europa de dos pueblos guias de las dos naciones que más universalizaron su nombre y su historia, - Efe.

Ayer, los jefes, oficiales, guar damaridas y una representación de las clases y marinería argentinos visitaron el Campamento legionario de Dar Riffien. Fueron recipidos por el general Rodríguez de la Herranz, que ostentaba la representación del general jefe de los Ejércitos de Marruecos; por el coronel jefe del Tercio Duque de Alba (Segundo de La Legión), con Joa quín de Miguel y por representación de Protectorado, de cultura y de progreso que ya habréis por dido observar. Con esta mi pobre palabra, quiero expresar el caritra, Mar y Aire.

En el patio de Acuantal dado observar. Gen esta mi pobre palabra, quiero expresar el cariño que todos los españoles profesamos a la gran nación argentina porque en las horas de la hostilidad y la prevención de otros países contra España han sido los argentanos los primeros en comprender nuestra causa y en defenderla. Brindo, pues, por vuestro Ejército, por el pueblo argentino y por el presidente Perón".

quin de Miguel y por representaciones de las Armas de Tietra, Mar y Aire.

En el patio de Acuartelamiento se hallabar dos banderas de La Legión y otras fuerzas, presenciando los marinos argentinos varios ejercicios realizados con la precisión y vistosidad características de La Legión verificandose después un destile Los marinos no ocultaron su sorpresa y admiración por la presentación de estas fuerzas. Después presenciardo no tros ejercicios, visitando seguidamente el Acuarteamiento. En el "Rincón de los Cafãos", el coronel De Miguel explicó a los visitantes, con palabra emocionada, la significación de aquel lugar. "Aqui —dijo— conservata da al Campamento —arco que fue siempre trunfal para nuestros soldados— y que pertence a las primeras horas de la fístoria de nuestro Cuerpo, cuando nuestro campamento, estaba roceado de enemigos. Este rincón, con esta cruz adornada con los sorpos, cartucheras, fusiles y espadas, cogidos al azar, entre el armamento de nuestros miles de muertos, tiene para nosotros, los legionarios, algo de panteón y ejercicios que hémos presenciado, por el espíritu sin igual de
disciplina y entusiasmo patriótico que aquí se respira y por los
que debo dirigír a todos mi más
efus va felicitación. Así, pues,
brindo por España, por sus fuerzas armadas y por el Jefe del
Estado, Generalísimo Franco".

Los discursos fueron acogicos
con entusiastas vítores a la Argentina, España, Franco y Pe
rón.

La jornada se caracterizó por el espíritu de franca camaraderia entre los márinos argentinos y mulitares españoles.

Terminada la visita, los tripulantes del "Pueyrredon" se dirigieron a Ceuta.



### En pésima actuación el Algeciras pierde por cuatro a uno ante la Electromecánicas, de Córdoba

Los visitantes dieron la tónica de deportivismo y dignidad ante un Algeciras deshecho y desfondado

te que comenzar una crónica censurando la actitud de los jugado res del Algeciras. La Electromecáuicas puso en la pelea, voluntad, esfuerzo, dignidad deportiva, amor a su equipo y a su tie-rra, con una serie de sectimientos nobles, que fueron más que suficientes para inclinar la balanza de su lado. De todo esto precisamente carecieron los jugadores del Algeciras el domingo. Y na-turalmente el fracaso fué de los que hacen época. No tienen justificación esa serie de desaciertos, y bien en alta voz; Ies repu dió el campo entero.

El encuentro empezó cinco minutos antes.

Sacan los forasteros, llegan a la media local, que corta y en-via el balón a la delantera algecireña, la que avanza chuta y hace el primer desacierto de la tarde: el balón sale fuera.

Una tras otra en breves instantes suceden varias jugadas a la puerta forastera, sin resultado. Dos o tres rapidisimas internadas visitantes, son llevada con todo valor por Antonito el extremo derecha.

A los cuatro minutos, Solis, recoge un balón, lo centra muy ajustado y a portero batido, Garcia Diaz de cabeza obtiene el pri-

mero y único gol local.

Los visitantes, se dedican a buscar el empate, con tesón, y este se produce precisamente, tado el que a los 40 y cinco aunque chutado por Antonito, minutos y después de dos cornes extremo derecha, por el ala iz más que se le tiraron tambien quierda, un avance forastero, lo sin consecuencias, Manga obtutermina Manga, centrando, rápi- viera el cuarto tanto para su equi

pate a los cuatros minutos. A los 27 minutos, se ha llega-

do a upa total y completa nivela-ción de juego. La pelota va de un extremo a otro del campo y los locales, no aciertan con la puerta visitante cada vez que chutan. A los 32 se suceden una serie

de tiros ante la puerta de la Electromecánica, pero el marcador continua inalterable.

Chupi, de un tiro rápido, en un avance fulminante, obtiene a los 38 minutos el segundo gol foras-

Féliz «se luce», recogiendo un balón centrado por Solis que no tenía más remedio que ir a la red y en un «alarde acrobático» lo

saca por las nubes. El tercero forastero se produce obra de Antoñito a los 44 minutos y 30 terminando el primer tiempo con tres a uno a faver de los visitantes.

El segundo tiempo, fué la demostración más seria y palpable del total desmoronamiento del equipo local sin acertar con nin-gún balón; sin acerta con un pase sin estar ningún jugador en un sitio y sin hacer nada por el ba-lón ni por nada. Por el contrario los forasteros se crecieron más y más en cada momento y llegaron a dominar netamente a los algecireños, dando ello como resul-

Es lamentable tener nuevamendo a tiro cruzado, descolocándo po retirándose los jugadores fo que comenzar una crónica central motivo Tony, y chutan-rando la actítud de los jugado do Antonito que obtiene el emque se convirtió en una estruendo sa pita para los locales.

Los equipos a las ordens del señor Cabrera, que si tuvo algunos fallos equivocaciones, a nin-guno perjudico ni benefició, se

ALGECIRAS: Toni, Caballe-

ALGECIRAS: Toni, Cabanera, Parra, Gómez, Buades, Mateo, Solis, García Díaz, Félix, Rueda y Eduardo.

ELECTROMECANICA: Moles, Pizarro, Tejada, Cobos, Ovidio. Debesa, Antonito, Chupi, López, Parrita y Manga, Rafael Montilla.

#### **数分分分分分分分分分分分分分分分分分分分分** S. E. el Alto Comisario recibe al comandante del "Pueyrredon" señor Gabrielli

(Viene de la primera paging.) do1 del director de Prensa, Radio y turismo, don Anionio I Onieva, marcharon a la Escuela de Artes y Oficios y Museo Marroqui, donce fueron recibidos por el director de ambos centros don Mariano Bertuchi, secretario, señor Venero, y otros profesores, en cuya compañía realizaron un détenido recorrido por las salas del Museo clases y exposisalas del Museo, clases y exposi-ciones de la Escuela, recibiendo amplias explicaciones del señor Bertucri, quedando encantados de cuanto veian. Se detuvieron lar-go rato en las clases de los prequeños musulmanes, donde reci-ben prácticas de distintas activi dades artísticas, admirando los trabajos realizados.

trabajos realizados.

Mostraron su satisfacción al señor Bertuchi, de quien se despideron efusivamente.

EN EL CUARTEL DE REGULARES

Pasadas las seis y media lle garon los marinos al Acuartelamiento del Grupo de Regulares de Tetuán núm. 1, siendo recibidos por las autoridades militares de la Plaza, coronel jefe del Grupo y oficialidad del mismo.

del Grupo y oficialidad del mismo.

En primer lugar presenciaron unos ejercicios de formación, a cargo de un tabor de Regulares, hechos con singular marcialidad, prodigando palabras de entusiasmo ante la perfecta presentación de estas fuerzas.

A continuación pasaren a una de las naves del cuartel, bellismamente exortada donos se los sirvió un te a la usanza musul mana, con pastas de reposterla narroqui, prologrados la grata velada durante bastanta ruto.

En las primeras horas de la noche regresaron a Ceuta, escantados de su visita a Tetuán.

El paso de los marinos argentinos por las calles de la ciudad, fué acogido por el público, con visibles muestras de simpatia.



Inmediato ESTRENO en

